



令和2年度前期終了

終業式

今日で前期終了となります。4月から臨時休業があり、新型コロナウイルス感染予防対策に翻弄された前期でしたが、大きな事故もなく、皆様のご支援のもと、子どもたちが健康に過ごすことができました。また、「あいさつ・拍手・歌声が響き合う学校」を合言葉に子どもたちの成長を実感できた前期の学校生活でした。

今日、前期の子どもたちのがんばりを通知表「かけはし」でご家庭にお知らせいたします。その学年、その教科の到達値に照らし合わせて3段階の評価となっています。どうか子どもさんと一緒にご覧になって、がんばったところを大いに褒め、努力してほしいところは何かを話し合い、今後の励みにしていただければと思います。

前期終業式で、発表をしてくれた1年T. ○○さん、4年S. ○○さんの作文を以下に紹介します。

ぼくのがんばったこと 1年2組 T. ○ ○

ぼくがとくになんばったことは3つあります。1つ目は算数です。指を折ったり、ブロックで10のまとまりをつくったりしながらじっくり考えました。

2つ目は好き嫌いしないで食べることです。ぼくは、ごはんが大好きです。ごはんは、苦手なものを食べるときに助けてくれます。だから、少しずつ何でもおいしく食べられるようになりました。

3つ目は野球です。ぼくは、9月から野球部に入りました。この間の試合ではボールボーイをがんばりました。ホームランを打てるように、これからも元気いっぱいがんばります。

前期にがんばったこと 4年2組 S. ○ ○

今日で前期が終わります。そこで、わたしが前期にがんばったことを2つ発表します。

1つ目は学習面です。国語などの科目は3年生の時よりも難しくなって、算数がまちがいやすくなりました。ですので、練習をたくさんがんばりました。一人勉強は3年生の頃はドリルでしたが、4年生になってからはノートに続けるようにがんばりました。今では当たり前のようにページにびっしり勉強することができるようになりました。

2つ目は、生活面です。3年生の頃より苦手な野菜を少し食べられるようになりました。健康な体を作るために、大切なことなので続けていきたいです。また、一輪車にもたくさんチャレンジしました。友達が「うまいね。」とほめてくれることがあってうれしかったです。

このように前期でがんばってこられたことがあったので、後期も続けてがんばってよい結果がでせるようにしたいです。

第6回美郷町自由研究コンテスト

おめでとう!

【優秀賞】

- 5年 T. ○○さん「家の周りの気候調査」
- 2年 G. ○○さん「メロンとすいかのかんさつ」
- 2年 T. ○○さん「どんなコマがより長くまわるかせんしゅけん」
- 1年 K. ○○さん「ゆでたまごの ゆで時間」

【アイデア賞】

- 6年 S. ○○さん「風の強さと向きについて」
- 5年 T. ○○さん「人と心をつなぐ仕事」
- 5年 S. ○○さん「仙南音頭について」
- 4年 K. ○○さん「摩擦熱って何？」

【努力賞】

- 6年 I. ○○さん「感染症と予防ノート」
- 6年 S. ○○さん「ねこってなんだ？」
- 6年 S. ○○さん「クッキングブック」
- 6年 S. ○○さん「ニジイロさん あなたいつからニジイロ？」
- 6年 K. ○○さん「今までの自由研究・総まとめ（これからの生活にどう生かしていくか）」
- 6年 H. ○○さん「しょうゆと塩のファンタジー！～しょうゆに含まれる塩の量を知る～」
- 5年 T. ○○さん「人のはだについて」
- 5年 M. ○○さん「かいわれ大根の成長」
- 5年 S. ○○さん「元素記号について」
- 4年 O. ○○さん「ぼくが知っている 秋田県」
- 4年 S. ○○さん「手作りアイスを作ろう！」
- 4年 T. ○○さん「点滅する信号のヒミツを探れ！」
- 4年 N. ○○さん「10円玉ヒカビカ大作戦」
- 4年 T. ○○○さん「名字について」
- 3年 O. ○○さん「マンホールのふた」
- 3年 K. ○○さん「清水めぐり」
- 3年 S. ○○さん「おいしいスイカの見分け方」
- 3年 S. ○○さん「スイカのたねは何こあるの？」
- 3年 T. ○○さん「八幡平トレッキング日記」
- 1年 K. ○○さん「アイスクリームを しらべる」



優秀賞を受賞された皆さん

マラソン大会&なべっこ会

心配された天気でしたが、予定通り7日(水)に「校内マラソン大会」が行われました。お忙しい中、駆けつけてくださったお家の方々のたくさんの応援にも背中を押され、子どもたちは力走することができました。特に、ゴール直前では、自己ベストを目指して、最後まで諦めずにラストスパートをし、全力を出しきる姿がたくさん見られ、うれしく感じました。ありがとうございました。

校内マラソン大会結果 10月 7日(水)

各学年男女別第1位を紹介します。なお、男女それぞれ1～3位にはメダルが授与されました。

学年	距離	男子	タイム	女子	タイム
1年	800m	O. OOさん	4分07秒	S. OOさん	4分03秒
2年	800m	T. OOさん	3分30秒	S. OOさん	3分43秒
3年	1300m	F. OOさん	5分17秒	N. Oさん	5分33秒
4年	1300m	I. OOさん	4分52秒	S. OOさん	5分02秒
5年	2000m	S. OOさん	7分46秒	O. OOさん	8分31秒
6年	2000m	J. OOさん	7分52秒	S. OOOさん	7分57秒

当日は、たくさんの皆様の応援をいただきました。ありがとうございました。



小学校最初のマラソン大会 1年生



小学校最後のマラソン大会 6年生

なべっこ会 10月7日(水)

「食欲の秋」を満喫しました。

今年は願いが通じてグラウンドでのなべっこ会となりました。マラソンを走った後にみんなで食べる芋の子汁は最高です。新型コロナを考慮して、全員でなく4年生以上の皆さんが鍋を作ってくれました。なべっこ会が初めての1年生もお兄さん・お姉さんたちが作ってくれた鍋の味は格別だったようです。また今年は、かまどで先日収穫したサツマイモを焼きいもにしました。ホクホクに焼き上がったイモをみんなでおいしそうに頬張りながら食べました。ご家庭には個人分担当された材料等の準備をありがとうございました。



いただきま〜す!



ALTの自己紹介とお国自慢

国際交流集会(5・6年)!

9月24日(木)、5・6年生がそれぞれに美郷町のALT、ザック先生、ニック先生、メルビン先生の3人を招いて国際交流集会を開きました。ザック先生とニック先生は同じアメリカ出身ですが、バーモント州とコロラド州で位置が全く違います。それぞれの地域の自然や食べ物、有名な動物などを紹介してもらいました。また、ジェスチャークイズでは、大きな身振り手振りで正解を競いました。この集会の目的の一つは、表現力豊かに積極的に関わることです。自分から関わろうとする気持ちが見られ、成長を感じました。